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井俣町長によって令和元年度予算から予算化され順次拡大してきた学校給食への有機食

材の使用は、アレルギー対応食とともに現在では愛知県下のみならず全国的にも高く評

価せれている。それは過日、新聞の社説でも取り上げられたほどである。そして、その評価

により県内外から「東郷町で有機農業に取り組みたい」という新規就農希望者からの問合

せが、町役場にも近年急速に増加していると伺っている。この補正予算案に盛り込まれて

いる「有機農業推進事業」そして「オーガニックビレッジ宣言」は、この流れを力強く後押し

するものである。この事業による、圃場の集積と集中、有機農業への就農者の拡大、有機

農産物市場の拡大によって、学校給食や保育園給食への有機食材の使用拡大が可能にな

る。また、それを足掛かりとしての東郷町の農産物の有機栽培によるブランディングにも

大きく寄与するものであり賛成する。 


